Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 48 m2
Référence 3822ae
Prix 425530 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement 2 pieces a vendre dans le centre ville de cannes a quelques pas de la
prestigieuse croisette. A seulement quelques minutes a pied des plages, des
restaurants, des boutiques et des attractions touristiques les plus populaires.
I'appartement de 48m2 est situé au 4eme étage d'une résidence avec ascenseur . Il
se compose d'une entré, d'un lumineux séjour avec cuisine ameéricaine, une
chambre avec placard, une salle d'eau avec douche a l'italienne et d'un toilette
séparé. Il conviendra parfaitement a la recherche d'un pied-a-terre ou

investissement locatif dans le sud de la france. Les ...

2 room apartment for sale in the city center of Cannes, a few steps from the
prestigious Croisette. Only a few minutes walk from the most popular beaches,
restaurants, shops and tourist attractions. The 48sqm apartment is located on the
4th floor of a residence with elevator. It consists of an entrance, a bright living room
with open-plan kitchen, a bedroom with cupboard, a bathroom with walk-in shower
and a separate toilet. It will be perfect for looking for a pied-a-terre or rental
investment in the south of France. Information on the risks to which this property is

exposed is available on ...

L'ADRESSE
10 Bd de la République - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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